

Ecopetrol y Frontera Energy aseguran el suministro de gas natural desde 2026

By Nación Colombia febrero 2, 2026



En un movimiento estratégico para enfrentar la estrechez del mercado energético, **Ecopetrol y Frontera Energy** han firmado un acuerdo para contratar servicios de regasificación en el Caribe colombiano. Este convenio permitirá asegurar el **suministro de gas natural** a partir del tercer trimestre de **2026**, utilizando la infraestructura de la **Sociedad Portuaria Puerto Bahía** en Cartagena. Esta terminal es considerada la solución de más rápida implementación en el país para importar volúmenes adicionales bajo condiciones económicas competitivas.

El proyecto iniciará con una capacidad de **126 millones de pies cúbicos diarios (MPCD)** en 2026, con un plan de expansión progresiva que busca alcanzar los **370 MPCD para el año 2028**. Esta inyección de combustible es vital para reforzar la confiabilidad del sistema eléctrico y atender la demanda industrial tanto en la **región Caribe** como en el interior del país. Además, se espera que esta medida mitigue los riesgos de desabastecimiento y aporte estabilidad a los **precios del gas**, que se han visto afectados por la volatilidad internacional.

Este acuerdo no llega solo; se integra a un robusto portafolio de abastecimiento liderado por el **Grupo Ecopetrol**. Complementa proyectos de gran envergadura como la futura planta de regasificación en **Covenas**, que aportará 400 MPCD desde 2029, y los desarrollos **costa afuera (offshore)** en el Caribe, proyectados para sumar 470 MPCD hacia el año 2030. De esta manera, el país busca reducir su dependencia de las fluctuaciones del mercado externo mediante una infraestructura diversificada y resiliente.

Le puede interesar: <https://nacioncolombia.com/inician-las-recargas-de-pasajes-gratis-en-transmilenio/>

Finalmente, **Ecopetrol** informó que las condiciones comerciales para la venta de este gas importado serán ajustadas de inmediato para garantizar la **transparencia y participación** de todos los agentes del mercado. El desarrollo de esta iniciativa se realiza en coordinación directa con el **Gobierno Nacional**, consolidando una estrategia de largo plazo que prioriza la **seguridad energética** y la competitividad de la economía colombiana. En **Nación Colombia**, seguiremos de cerca el impacto de estos acuerdos en las facturas de servicios públicos de los ciudadanos.

Colprensa

TAGS Cartagena Ecopetrol Frontera Energy Gas natural Nación Colombia Puerto Bahía regasificación seguridad energética



Artículo anterior
Inician las recargas de pasajes gratis en TransMilenio

Nación Colombia



Editorial: Futuro económico de Colombia: Retos y metas 2026



El Banco de la República subió las tasas de interés más de lo esperado



La DIAN abre sus puertas con más de 1.100 vacantes para profesionales, técnicos y bachilleres.

< >



Transportadores de Colombia y Ecuador, convocan a la "Marcha por la Dignidad Fronteriza"
febrero 2, 2026



Julian López pide no votar por el Partido de la U
febrero 2, 2026

Cargar más >

COMENTARIOS



CASA EDITORIAL
Y CONTENIDOS ESPECIALES
Y-COMERCIO S.A.S

Contáctenos: nacioncolombiatv@gmail.com
Whatsapp: 324 454 1765

SÍGUENOS

f g d x

© Copyright 2025 CASA EDITORIAL Y CONTENIDOS ESPECIALES Y-COMERCIO S.A.S.

[Disclaimer](#) [Privacy](#) [Advertisement](#) [Contact us](#)